

Sur la demande des évêques de la province ecclésias-tique de Santa-Fé, E.-U., la Sacrée Congrégation de la Propagande a proposé au Saint-Père d'ériger le vicariat apostolique du Colorado en diocèse, sous le nom de diocèse de Denver. Sa Sainteté a approuvé la proposition et a nommé Mgr Machebeuf, précédemment vicaire apostolique du Colorado, premier évêque de Denver. Le Souverain-Pontife a daigné en même temps accorder au vénérable prélat pour évêque coadjuteur M. Nicolas Matz.

Le jour de la fête de saint Joachim, patron de Léon XIII, le Souverain Pontife a donné audience, dans la salle du trône, à un grand nombre de personnages et d'associations qui étaient venus lui offrir leurs hommages. Le Saint Père a ensuite reçu les félicitations des Eminen-tissimes Cardinaux, les invitant à faire cercle dans sa bibliothèque particulière, où il a daigné également admettre les dignitaires de sa cour.

D'Italie et de l'étranger de nombreux télégrammes ont été adressés à Sa Sainteté.

La Sacrée Congrégation des Rites vient d'adresser à Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal les *Lettres Rémissionnelles*, qui prescrivent la continuation du Procès *né Pereant*, dans la cause de béatification et canonisation de la vénérable Mère Bourgeoys, fondatrice des sœurs de la Congrégation de Notre-Dame à Montréal.

---